

Müchelner besuchten den Grande Marché in Bois d'Arcy

Mücheln. Am 12. Juni um 3 Uhr war es wieder soweit. Bürger der Stadt Mücheln besuchten unsere Partnerstadt Bois d'Arcy in Frankreich. Nach einer 15-stündigen Fahrt erreichten wir endlich unser Ziel. Eine vierköpfige Radfahrergruppe mit Begleitung von zwei Ehefrauen als Betreuer kamen vor uns am Freitagnachmittag an. Sie waren am 5. Juni in Mücheln gestartet, um die etwa 1000 Kilometer lange Strecke mit dem Rad zurückzulegen. Am 11. Juni trafen sie sich mit den Radfahrern aus Bois d'Arcy in Chatillon, der Partnerstadt von Merseburg, um die letzte Etappe gemeinsam zu bewältigen. Nach unserer Ankunft wurden wir vom Bürgermeister Claude Vuilliet, Stadträten und dem Partnerschaftskomitee sehr herzlich begrüßt. Anschließend verbrachten wir den Abend zuhause bei den Gastfamilien.

Sonnabend fuhren wir in den nahe gelegenen Ort Bazoches in das Haus des „Vaters der Europäischen Gemeinschaft“



Ein Gruppenfoto als bleibende Erinnerung an den Besuch in der französischen Partnerstadt Bois d'Arcy.

Jean Monnet. Nach einer Filmvorführung über sein Wirken und der Grundidee der Zusammenarbeit der Länder Europas besichtigten wir sein Haus und erfuhren noch viel mehr über seine politische Arbeit und sein Leben. Nach einem gemeinsamen Mittagessen mit unseren französischen Freunden fuhren wir nach Paris. Bei einer Stadtrundfahrt erfuhren wir viel Wissenswertes über die Sehenswürdigkeiten der Stadt der Liebe. Sehr beeindruckend

waren für uns die Wahrzeichen wie beispielsweise der Eiffelturm, Notre Dame, der Triumphbogen sowie der Louvre. Den Abend verbrachten wir im neuen Kulturzentrum der Stadt Bois d'Arcy. Verschiedene Vereine der Partnerstadt sowie unser Müchelner Chor unter der Leitung von Frau Götze gestalteten uns den Abend mit musikalischen und tänzerischen Darbietungen. Dabei unterhielten wir uns sehr angenehm mit unseren französischen

Freunden und tauschten Ideen aus.

Der Sonntag begann mit der Besichtigung der Ausstellung des Künstlervereins von Bois d'Arcy. Hier konnten auch mehrere Bilder von Müchelner Künstlern betrachtet werden. In Fontenay de Fleury waren wir um 11 Uhr in der dortigen Kapelle zu einem Kammerkonzert eingeladen. Zu den Künstlern gehörte ein Partnerschaftsmitglied und brachte uns sein Können zu Gehör. Der letzte Höhepunkt vor der Abreise war der Besuch des Grande Marché. Das ist ein Trödel- und Krammarkt, der sich über das Stadtgebiet von Bois d'Arcy erstreckt. So manche Rarität wurde erstanden und im Bus verstaut. Gegen 14 Uhr traten wir dann die Heimreise an. Abschließend möchten wir uns noch einmal bei unseren französischen Freunden für das erlebnisreiche Wochenende und die herzliche Gastfreundschaft bedanken. Wir freuen uns auf das Wiedersehen im Oktober zum Kartoffelmarkt.